



Kerstin Stadler (Bärenherz) und Bernd Klimes von der INNIUS Group

11.03.2025 15:24 CET

Erneute Spende der INNIUS DÖ GmbH für das Kinderhospiz Bärenherz

Bereits seit vielen Jahren unterstützt die Innius Group das Kinderhospiz Bärenherz mit großzügigen Spenden. Anstelle von Weihnachtsgeschenken an Geschäftskunden zu geben, hat sich das Unternehmen auch 2024 wieder entschieden, eine Spende zu tätigen.

Bernd Klimes, Geschäftsführer der INNIUS DÖ GmbH in Dresden, kam persönlich zu uns, um die Spendensumme in Höhe von 3.500 Euro an das Bärenherz zu übergeben.

Wir möchten uns ganz herzlich bei der INNIUS DÖ GmbH bedanken. Die fortwährende Unterstützung ist ein wunderbares Zeichen der Solidarität und des Engagements für einen guten Zweck. Dank solcher Spenden können wir schwerstkranken Kinder und ihre Familien weiterhin bestmöglich begleiten und unterstützen.

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.
Informationen: www.baerenherz-leipzig.de